

del mismo tono. Falda y doble falda, que en el delantero cae solo hasta poco mas abajo de media pierna, plegadas, cuerpo guarnecido de bordado azul que simula un boteo, cuello de encaje, corbata de raso negro y mangas sencillas. El sombrero grande, colonial, es cierto, pero adornado con un bouquet de rosas y follaje.

Pero debemos advertir, ya que hemos hablado de un traje de velo, que no es este el tejido que mas se ha de ver en las playas de moda, sino los de hilo y algodón, porque, a pesar de su humildad, ambos han de ser preferidos por su frescura y la solidez de sus tonos.

Otro modelo digno de atención es el siguiente, confeccionado en tussor natural, falda plana, y sobre ella una doble falda originalísima, que solo llega hasta el bajo en los costados, y cuyos bordes les guarnecen anchos bordados del mismo tono. Guarnecen el delantero del cuerpo botones liberty, y lo mismo las mangas, largas y ceñidas; cuello y nudo de terciopelo negro.

OTILIA
Paris, julio de 1908.

Diario de Avisos

Sociedad Vinícola Española.—Se convoca a los señores accionistas a Junta general ordinaria que se celebrará en las oficinas de esta Sociedad, Salva, 14, a las once horas del día 30 del corriente mes, para la aprobación del Balance y cuentas del ejercicio que terminó en 30 de junio pasado.

Los depósitos de los títulos acreditativos de las acciones se admitirán en dichas oficinas, durante las horas laborables, hasta el día 27 del corriente.

Valencia 13 de julio de 1908.—Por orden de la presidencia, El secretario, Emilio Carrion.

Terminado el registro del arbitrio sobre réditos y muestras establecido en el presupuesto extraordinario formado para subvenir a los gastos de la Feria de Julio, se expone al público por término de ocho días en la sección de Hacienda de la secretaría del Ayuntamiento para que los interesados puedan examinarlo y exponer lo que consideren oportuno en defensa de su derecho.

CALLICIDA PIZA. Extirpa rápidamente, sin dolor ni molestias, los OJALLOS y DUREZAS; no motiva los inflamamientos de las membranas y de líquidos.—Precio, 1/2 A peseta. Por correo certificado, 1/30.—Paseo del Pino, 6, farmacia, Barcelona.

Depositar en Valencia: Hijos de B. as Cuesta.—Doctor Oostas, San Vicente.

Fábrica de chocolates
EL CID
de Enrique Balbastro
ELABORADOS A LA PIEDRA
ANALIZADOS POR EL DR. PESET
San Vicente, 146.—Valencia

AQUÍ Y ALLÁ
«Puedo asegurarlo á usted que mi mujer se encuentra de tal modo satisfecha con el DENTOL, que en lo sucesivo no le faltará nunca en el tocador. Firmado: E. Benet, El Havre.»

«Yo no me serviré ya sino de este producto, perfecto si lo hay. Firmado: A. de Carlussal, teniente de cazadores.»

«Encuentro el DENTOL superior á todos los demás productos que llevo ensayados. Firmado: Chelly, Hotel Metropolitan, 8, rue Cambon, Paris.»

«El DENTOL (agua, pasta y polvo) es, en efecto, un dentífico que, además de ser soberanamente antiséptico, está dotado de un perfume como ningún otro agradable.»

«Creado de conformidad con los trabajos de Pasteur, destruye todos los malos microbios de la boca, impidiendo, por tanto, el curando seriamente las caries de los dientes, las inflamaciones de las encías y los males de la garganta. En muy pocos días comunica á los dientes una blancura sorprendente, destruye el sarro y deja en la boca una sensación de frescura deliciosa y persistente.»

«Aplicado sobre algodón calma instantáneamente los dolores de muelas, por violentos que sean.»

«De venta en las buenas droguerías, farmacias y perfumerías.—En Valencia: Hijos de Blas Cuesta y G. Contat y compañía.»

Triador, 37, de enteritis crónica.—Rosa Michavilla Bailo, de 76 años, Fresquet, V. S. de gastro-enteritis aguda.—Francisco Cortina Sánchez, de 44 años, Hospital Provincial, de miocarditis crónica.

Distrito de Serranos
Matrimonio: Francisco García con Ana María. Nacimientos: Varones, 2.—Hembras, 2.
Defunciones: Concepción Ferrer Carbonell, de 70 años, Santa Mónica, 1, de bronquitis crónica.

Total: Matrimonios, 2.—Nacimientos, 17.—Defunciones, 10.

BOLETÍN RELIGIOSO

SANTOS DE HOY.—San Buenaventura, obispo y doctor, y Santa Adela.—El oficio y la misa son de San Buenaventura, con rito doble y color blanco.

SANTOS DE MAÑANA.—San Enrique, amperador y confesor, y San Camilo de Leitis, fundador.

CLARETA HORAS.—Terminan en el convento de los Carmelitas, 8, desechando a las seis de la mañana, y se reserva a las siete y media de la tarde. Mañana empiezan en la iglesia de la Misericordia.

ADORACIÓN NOCTURNA.—Turno de la Santísima Trinidad.

CORTE DE MARÍA.—Nuestra Señora de la Antigua, en el Patriarca.

ESPECTÁCULOS

TEATRO DE PIZARRO.—A las nueve de la noche.—La reina mora.—Los guapos.—Habalón. PLAZA DE TOROS.—A las 8 y 9 de la noche.—Aida.

SECCION COMERCIAL

Productos del campo
Precios y observaciones
Sagunto 12.—Vino, el decálitro, a 1 peseta; naranjas del repom, el millar, a 8/50; algarrobas, la arroba, a 1/95; cebollas, a 0/50; aceite, a 13/30; trigo, la varchilla, a 3/75; maíz, a 2/75; habichuelas, a 4/75; patatas, la arroba, a 1/10; alfalfa seca, a 1; albaricoques, a 2/50.

El Puerto

Día 13 de julio.
MOVIMIENTO DE BUQUES
Entrados: Vapor Opal, de Certe y escalas, de tránsito.—Vapor Cardiffian, de Gandia, de tránsito.—Vapor Nuevo Valencia, de Marsella y escalas, con cargo general.—Vapor Aznalfarache, de Marsella y escalas, con cargo general.—Vapor Canalejas, de Barcelona, con cargo general.—Vapor Cabo San Vicente, de Barcelona, con cargo general.—Vapor Industria, de Barcelona, con cargo general.—Vapor José Roca, de Barcelona, con cargo general.—Vapor Jamaica, de Certe, con cargo general.—Vapor Salento, de Sebentico y Túnez, con madera.

Salidos: Vapor Opal, para Londres y escalas, de tránsito y fruta.—Vapor Cardiffian, para Liverpool y escalas, para Sevilla y escalas, de tránsito y otros.—Vapor Aznalfarache, para Sevilla y escalas, de tránsito y otros.—Vapor Canalejas, para Cullera, de tránsito.—Vapor Cabo San Vicente, para Bilbao y escalas, de tránsito y otros.—Vapor Industria, para Motril y escalas, de tránsito y otros.—Vapor Solferino, para Tarragona, de tránsito.—Vapor Salvora, para Gandaia, con cargo general.

La salud de D. Carlos

El correspondal de La Correspondencia en Venecia insiste en que D. Carlos hallase enfermo y quebrantado, y por eso ha adelantado su viaje de verano, yendo por consejo facultativo al Valle de Aosta, en donde el clima suave, el aire puro y los alimentos sanos podrán tonificarlo y curarlo.

«A fines de invierno—dice—tuvo un fuerte ataque de gripe con complicaciones circulatorias, y aún convaleciente le repitió á mitad de la primavera, con manifestaciones febriles de carácter tal vez palúdico.»

D. Carlos, que estaba ya bastante quebrantado por amargos sinsabores familiares, quedó muy resentido á consecuencia de esos ataques gripales, sin lograr que desapareciesen los recargos febriles y el estado neurasténico.

Los médicos le aconsejaron variar inmediatamente de aires, imponiéndole absoluto reposo.

Cotización oficial
Madrid 13, a las 18-15
En el correo se han cotizado hoy:
El 4 por 100 Interior: a 83-97.
Los francos: a 12-70.
Las libras: a 28-81.
Las obligaciones del emp. é-tico: a 101-61.

Plaza de Toros

Opera italiana
Hoy martes
AIDA
Tofé-Fons-Goiri-Giovacchini
Jueves. BENEFICIO
Sra. FONS

Telegramas y Telefonemas

Del EXTRANJERO

El cardenal Rampolla
Roma.—El cardenal Rampolla irá a pasar lo que resta de verano á Suiza. El ilustre purpurado está muy delicado de salud, y se ha decidido á seguir los consejos de los médicos, tomando la determinación de salir de Roma, cosa que no había hecho desde 1888, cuando fué nombrado secretario de la Santa Sede.

Declaraciones de Kun
Berlín.—El general Kun ha declarado acerca de las excisiones que existen en la Liga Naval, que se ha dado por decidida la cuestión bárbara, porque opina que los autores de la excisión quieren imponerse por el terrorismo.

Colonias flotantes
Viena.—En los círculos diplomáticos se considera seguro que el gabinete inglés presentará á la Rusia proposiciones para formar colonias flotantes desde 10.000 hasta 120.000 habitantes. Para acentuar la importancia de esta proposición, basta fijarse en el hecho de que el sultán seguramente no querrá dar su consentimiento para que sean puestas estas colonias bajo la autoridad de un inspector general, pues está decidido á no dejar disminuir su propia autoridad.

La aerostación en Alemania
Berlín.—El proyecto de viaje aerostático de gran trayecto que debe realizar el dirigible de Zeppelin, se ha fijado para el próximo miércoles. Como se considera prueba definitiva, el emperador ha ordenado que cuando el aerostato de Zeppelin cruce por sobre Strasburgo, sea saludado por las baterías de la fortaleza. Ayer, en Berlín, un globo militar realizó una nueva ascensión, maniobrando en los aires durante media hora, con un éxito completo.

De la TARDE

Madrid 13, á las 6'30 tarde.
Los alcoholeros
El ministro de Hacienda se halla muy inclinado á aceptar las bases propuestas por los alcoholeros, que consisten en la aplicación de la tarifa de 20 pesetas para el alcohol vínico y 50 para el industrial. Al cuando han venido á Madrid algunos exportadores para protestar de dichas bases, son innumerables los despachos y cartas de Ayuntamientos y corporaciones solicitando la aprobación de las mismas.

Gonzalez Besada
El Sr. Gonzalez Besada nos ha dicho que carece en absoluto de fundamento un artículo publicado en un diario de Murcia que reprocha La Gaceta del Norte de Bilbao sobre determinada campaña. Dice que es inexacto, como en dicho artículo se afirma, que se hayan invertido en otros servicios 300.000 pesetas del fondo de colonización. «Dicho fondo—nos ha dicho—obra en poder de la junta central de colonización, y durante el presente año sólo satisfizo 3.000 pesetas. Sin duda el cronista se le ha resbalado la pluma y ha aumentado ceros.» También ha desmentido lo que se relaciona en lo consignado para inspecciones.

Los solidarios
Han llegado á la Corte numerosos diputados solidarios.

La Administración local
Los Sres. Pérez Galdós, Moya, Ortega Munilla, Romero, López Ballesteros y Llorente han celebrado una reunión, acordando la obstrucción al proyecto de régimen local. Para ello pedirán el recuento de votos y votaciones nominales.

La «Gaceta»
El periódico oficial publica las siguientes disposiciones:
Programas que han de servir para los ejercicios de oposición al ascenso de administradores ó directores del cuerpo de Prisiones. Resolviendo consultas referentes á las condiciones físicas que han de tener los aspirantes á ingreso en la Escuela de Ingenieros de caminos, canales y puertos.

El ministro de la Guerra
El señor marqués de Estella marchó anoche á sus posesiones de Robledo de la Chavla, acompañado de su familia. El Sr. Primo de Rivera regresará á Madrid esta tarde.

La fiesta de Toledo
Hoy han llegado á Madrid gran número de generales y coroneles de infantería y representaciones de los regimientos que guarnecen las provincias, con objeto de asistir mañana á la inauguración en Toledo del Museo del Arma. Todos se presentaron en Capitanía general y luego se dirigieron al ministerio de la Guerra, en donde cumplieron al subsecretario, por ausencia del ministro.

Banquete íntimo
Dáse como probable que pasado mañana

se reunirán en banquete íntimo los capitanes de infantería de la promoción del año de 1893, de los cuales la mayoría fué á las guerras de Cuba y Filipinas, falleciendo muchos en campaña.

Reglamento
Para redactar el reglamento de la ley sobre inspección de las compañías de seguros, que comenzará á regir el 15 del próximo mes de noviembre, han sido nombrados los señores Rolland, Suarez, Sanchez de Toca, Ballester y Delás, que serán presididos por el señor vizconde de Eza. Las sociedades aseguradoras deben presentar los documentos que exige la ley antes del 15 de setiembre próximo.

De La Granja
La reina doña María Cristina ha decidido decorar á su gusto las habitaciones que le corresponden en este real sitio. El decorado será Luis XV. Se asegura que el rey irá oficialmente á Viena á visitar al emperador Francisco José. Le acompañará su augusta madre. No está aún decidida la fecha del viaje.

Perrito policiaco
Esta mañana varios agentes del distrito de Buenavista han detenido á dos conocidos rufianes, y uno de ellos, al ser conducido á la comisaría, ha conseguido escapar. El perro del capitán delegado del distrito ha salido en su persecución. Ha conseguido el can coger al rufiano por la chaqueta, y á fuerza de puntapiés ha logrado desasirse éste del molesto perseguidor, quedándose el perro con un trozo de tela en la boca. Nueva corrida del rufiano y nueva persecución del perro. El animal ha vuelto á coger del pantalón al fugitivo, derribándole al suelo y mordiendo en el cuello, dando tiempo para que acudieran los policías. Detenido nuevamente el rufiano, ha sido trasladado á la comisaría. Allí se le han curado las heridas que el chuchito le había causado. La hazaña del perro, presenciada por numeroso público, ha sido muy elogiada. El detenido ha jurado matar al perro cuando sea puesto en libertad.

De San Sebastián
San Sebastián.—En Miramar se han instalado los aparatos telegráficos y teleónicos.
—El desembarco del vapor «Alfonso XIII» fué presenciado por numeroso público.

Incendio
Murcia.—En las cocheras de D. Jenaro Abadalejo, establecidas en el paseo de Cordera, se ha declarado un formidable incendio. El voraz elemento destruyó el edificio, siendo las pérdidas enormes. Por fortuna no se registran desgracias personales.

Galerna
Bilbao.—Un fuerte galernazo hizo zozobrar los barcos pesqueros «San Pedro» y «Santa Bárbara». La tripulación de la lancha de pesca «San José» consiguió salvar á los tripulantes del primero, no pudiendo prestar auxilios á los del «Santa Bárbara», que casi todos perecieron ahogados.

De Barcelona
Barcelona.—En dos trenes especiales han marchado á Lourdes 1.500 peregrinos de esta capital y de Palma de Mallorca.
—Ha fallecido repentinamente el alcalde de Granollers.

—Muchos curiosos y periodistas han permanecido hasta bien entrada la madrugada frente á una casa de la Ronda de San Antonio, que se decía era visitada por los duendes desde hace dos noches. A pesar de que nada anormal ocurrió, el juzgado ordenó fuesen desalojadas las habitaciones contiguas á dicha casa y quedaron vigiladas por las fuerzas de Policía.

—El abogado Sr. Martín ha declarado ante el juzgado que entiende en la causa por injurias al Jurado que emitió veredicto en el proceso Lull. Ha manifestado que no pretende sobornar ni atraer á ninguno de los señores que formaban el tribunal popular y que ni siquiera les conocía. También ha declarado ante el mismo juzgado el administrador y el capellán de la cárcel.

De la NOCHE

Madrid 13, á las 10'50 noche.
Final de la sesión del Congreso
Abandona la presidencia el Sr. Aparicio y la ocupa el señor marqués de Mochales.

El marqués de Villaviciosa pide que se le reserve la palabra para la sesión de mañana, con objeto de continuar su discurso acerca de la interpelación del Sr. Canalejas sobre la enseñanza.

Acto seguido se entra en la orden del día y se reanuda el debate sobre el proyecto de reforma de la Administración local.

El Sr. Soriano (D. Rodrigo) defiende en un extenso discurso una enmienda al artículo 203.

La contestata del Sr. Sanchez Guerra, rectificativa del Sr. Soriano, y en votación nominal es desechada la enmienda.

Los diputados que había en el salón de Conferencias, tanto ministeriales como de oposición, entran en la sala.

tado artículo, se suspende el debate y se levanta la sesión.

Comentarios
Terminada la sesión del Congreso, que ha sido fecunda en incidentes, y que demuestran que las oposiciones no renuncian á su conducta obstruccionista, se han hecho en los pasillos grandes comentarios acerca de la marcha que sigue la discusión del proyecto de reforma de Administración local.

La opinión general es de que la sesión de mañana ha de ser también muy movida.

Final de la sesión del Senado
Se entra en la orden del día y se pone á discusión el proyecto de represiones militares.

Intervienen en el debate los Sres. Palomo, Díaz Moreu y Ochoano.

Les contesta el Sr. Maura aclarando algunos de los artículos del proyecto.

Se suspende el debate y se levanta la sesión.

De la MADRUGADA
Madrid 14, á las 0'30 madrugada.
Final de la sesión del Senado
Se aprueba el proyecto de retenciones de sueldo á jefes y oficiales del ejército, con la enmienda presentada por el general Ochoano, al art. 2.º.

Prosiguese el debate acerca del arriendo de la mina «Arrayanes», apoyando el voto particular presentado por los demócratas el Sr. Díaz Moreu. No termina su discurso y queda en el uso de la palabra para la sesión próxima.

La infanta Isabel en Zaragoza
Continúa siendo muy agasajada en esta ciudad S. A. R. la infanta Isabel. En el Palacio arzobispal se celebró brillante recepción á la que asistieron nutridas representaciones del elemento civil y militar. Terminado este acto, el prelado dió un banquete en honor de la ilustre forastera sentándose á la mesa las autoridades.

Por la tarde la infanta volvió á la Exposición, examinando detenidamente las instalaciones. El público la vitoreó repetidas veces.

De Tanger
Comunican de Tanger que ha circulado el rumor de que el sultán Abd-el-Aziz presentará á la revista que pasarán las tropas francesas el día 14 de julio en Casablanca.

Esta noticia, que ha sido muy comentada, es completamente fantástica.

También dicen de Tanger que Muley Hafid, cediendo á instancias que se le han dirigido, ha ordenado que se le dé á Abd-el-Halek mas humano y decoroso tratamiento del que se le había dado hasta ahora, comenzando por que se le despoje de las cadenas y los grilletes de que está cargado.

De Persia
Dicen de Teherán que las tropas del shah han bombardeado las posiciones de los revolucionarios de Tabriz, los cuales atomizaron por los daños sufridos, han solicitado del soberano que se les perdone. Esta solicitud se la han dirigido por telégrafo. Ignórase todavía la contestación.

La navegación aérea
En Paris el ingeniero M. Hiren se ha declarado partidario de los aparatos más pesados para realizar mejor la navegación aérea. Ha dicho que los progresos de la aireación, están retrasados á causa de la atención prestada á los cambios de corrientes y que el manejo del aeroplano, exige aprendizaje largo, requiriendo llanuras sin ondulaciones y sin árboles para las fáciles evoluciones. Ha terminado afirmando que muy pronto será un hecho la navegación aérea.

El Parlamento francés
Ha terminado sus tareas después de haber aprobado los créditos extraordinarios. Los diputados franceses han iniciado el desfile despidiéndose para la próxima legislatura que no comenzará hasta el otoño.

se trasladó después á Palacio, donde perteneció.

Continúa la obstrucción
Convocados por el Sr. Galdós se reunieron ayer tarde en una de las secciones del Congreso los Sres. Moya, Ortega Munilla, Romero, Llorente, López (D. D.), Soriano, Suarez de Figueroa, López Ballesteros y Francisco Rodríguez, acordando continuar la obstrucción, solicitando se cuente el número de diputados y numerosas votaciones nominales.

Las tormentas en el Norte
Continúan recibiendo noticias de los daños causados en el Norte por el temporal que se desencadenó ayer.

A la altura de Llanes, una racha de viento volcó la barca «Josefa», pereciendo cinco de los tripulantes. Dos fueron salvados por la pesquera «Nuestra Señora de la Purificación».

La barca «San Ignacio» fué barrida por una ola, que se llevó á un tripulante.

Un telegrama comunica que en aguas de San Vicente de la Barquera naufragó la barca «Nuestra Señora la Antigua», pereciendo ahogados tres de sus siete tripulantes.

De arribada forzosa han entrado muchas barcas de la matrícula de Santander.

El comandante de Marina ha comenzado la instrucción de expedientes por los siniestros.

Según últimas noticias, han ocurrido otros siniestros. Los vecinos socorren á los naufragos. El número de ahogados pasa de treinta.

Desgracia
En la carretera de San Andrés, de Barcelona, un automóvil chocó contra un poste, volcando, resultando el conductor herido.

Banquete á Benlliure
En Parissiana se celebró ayer un baquete en honor de Mariano Benlliure, con motivo de la inauguración del monumento de Castelar. Entre los comensales había nutrida representación de políticos, periodistas y literatos, entre los que recordamos á los señores ministros de Fomento, Canalejas, general Martitegui, Ortega Munilla, Octavio Picón, Francisco Rodríguez y otros.

No hubo brindis; pero sí entusiastas felicitaciones para el genial artista.

El «Princesa de Asturias»
Por noticias oficiales se sabe que el crucero «Princesa de Asturias» ha llegado á Ceuta procedente de Tanger, se aprovisionará de víveres y saldrá inmediatamente para su destino.

La tripulación de dicho buque trae impresiones bastante optimistas, pues desde hace unos días no ha ocurrido novedad digna de mención.

Distinción á un ministro
Asegúrase que S. M. el rey se propone conceder al ministro de la Guerra una distinción que hasta ahora solo la gozaron los reyes y los príncipes.

Dicha distinción consistirá en darle el mando honorario de un regimiento.

Los Presupuestos
La comisión general de Presupuestos del Congreso se reunió ayer, dictaminando favorablemente los créditos leales recientemente por contribuciones, rentas é indemnizaciones, por los perjuicios causados por las últimas tormentas.

El Sr. Cambó
En los círculos políticos se decía anoche que el Sr. Cambó se propone intervenir en la discusión de los arts. 173 y 174 del proyecto de Administración local, planteando un debate amplio sobre la Hacienda municipal y provincial, pues entiende que la discusión debe hacerse por separado, para evitar que el debate resulte un verdadero ciempiés.

Un incendio
Telegrafían de Alicante que en Pinojo se declaró ayer un violento incendio en la casa del juez municipal. El siniestro adquirió rápidamente imponentes proporciones, reduciendo á cenizas más de 580 quintales de leña y amenazó propagarse á un almacén de aceites inmediatos.

Por fortuna acudió la Guardia civil y el vecindario, y no sin grandes esfuerzos, lograron localizar el incendio y sofocarlo.

No ocurrieron desgracias personales.

Los procesos de Ultramar
El proyecto leído ayer tarde en el Senado por el ministro de Gracia y Justicia sobre los procesos de Ultramar consta de dos artículos.

En el primero se dispone que la Sala de lo criminal del Tribunal Supremo conocerá en la única instancia de las causas criminales incoadas y en tramitación en Filipinas, Cuba y Puerto-Rico mientras fueron colonias de España, contra ciudadanos españoles que conserven su nacionalidad, y cuya causa no esté tramitada.

En el segundo artículo se dice que los procedimientos deberán incoarse ante dicha Sala á instancias del ministerio fiscal, de los interesados ó herederos á quienes reconozca con derecho bastante el tribunal, el que acordará la preática de diligencias y las pruebas que estime pertinentes.

De San Ildefonso
Comunican de San Ildefonso que en el automóvil al que ocurrió el percance que ayer comunicamos, iban S. M. el rey y el duque de Arión. Sucedió el percance cerca del paso á nivel del ferrocarril. Al pasar por dicho punto una máquina, el rey encargó al maquinista que diera cuenta de lo ocurrido á la estación de Segovia.

El rey y el duque de Arión entraron en una casilla y ordenaron que les prepararan unos huevos fritos. En la casilla había varios carreteros, los cuales, sin conocer al monarca, estuvieron conversando con él familiarmente.

—Las reinas doña Victoria y doña Cristina pasearon en automóvil. El príncipe, como de costumbre, paseó por los jardines con su nurse, y el rey fué al juego del polo y luego salió para Madrid.

De San Sebastián
Telegrafían de San Sebastián que aumenta la afluencia de forasteros.

Ayer mañana fué puesto á flote el vapor «Alfonso XIII», que estaba varado desde el mes de febrero.

En Miramar aumentan los preparativos para recibir á los reyes. Llegó la escolta real.

Menduro.

En la cuarta plana publicamos nuestro interesante folletín.

